

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 21/05/2021

COVID-19 – Ouverture de deux nouveaux centres de vaccination dans les Hauts-de-Seine

Deux nouveaux centres de vaccination viennent compléter le maillage territorial existant : un centre à Saint-Cloud qui a ouvert le 17 mai dernier et un à Bois-Colombes qui ouvrira le 25 mai.

Dans les Hauts-de-Seine, 27 centres de vaccination sont ainsi opérationnels, répartis sur tout le département. Cela représente un maillage parmi les plus importants du territoire national. Parmi eux se trouve le centre de grande capacité de Paris La Défense Arena, qui a déjà accueilli plus de 23 000 personnes depuis son ouverture le 3 mai.

La préfecture et l'ARS ont également développé un partenariat avec la RATP, permettant à un «vaccibus» de parcourir le département, pour se rendre au plus près des personnes fragiles. La CPAM poursuit également son dispositif d' «aller-vers» à destination des personnes précaires.

Plus de 640 000 personnes ont ainsi reçu une injection de vaccin dans les Hauts-de-Seine. Plus de 17 000 injections sont actuellement réalisées chaque jour.

Les Hauts-de-Seine restent le département dans lequel on vaccine le plus en Ile-de-France, derrière Paris. Plus 166 000 personnes sont désormais vaccinées.

Toutefois, en cas de doute, le dépistage doit être systématique. Un nouveau centre de dépistage vient d'ailleurs d'ouvrir au centre commercial Qwartz à Villeneuve-la-Garenne, réalisant des tests PCR. 79 000 tests sont réalisés par semaine dans les Hauts-de-Seine.

La situation sanitaire dans le département s'améliore, mais reste fragile. Le préfet rappelle que le respect des gestes barrières reste impératif, notamment le port du masque et la distanciation physique.

Contact : Service départemental de la communication interministérielle 01.40.97.22.60 / pref-presse@hauts-de-seine.gouv.fr